

## PICQUIGNY

# L'ASA Picardie participera à la première course de caisses à savon

Dimanche 11 février, Jean-Pierre Lenglet, président de l'association sportive automobile Picardie (ASA) a organisé son assemblée générale annuelle. L'association, qui compte 166 licenciés, organisera cette année les 9 heures d'endurance tout terrain du Santerre en mai et le rallye de Picardie en novembre. Elle participera le 25 août à la première course de caisses à savon de Picquigny et renouvellera son action au profit du Téléthon.

La fin de matinée s'est poursuivie avec le renouvellement du comité directeur qui aura la charge de gérer l'association pour les quatre ans à venir. À l'issue du dépouillement, le nouveau comité directeur a renouvelé sa confiance à Jean-Pierre Lenglet au poste de pré-



Le sport automobile fait la part belle aux femmes.

sident. Le vice-président, Jean Misswald, le trésorier, Louis Emmanuel Royer, ainsi que la secrétaire, Isabelle Lenglet, ont été reconduits dans leurs fonctions.

L'après-midi a permis de remercier l'ensemble des licenciés qui, tout au long de l'année, se battent pour porter les couleurs de l'ASA Picardie. Et c'est devant environ 90 personnes que la remise des prix s'est déroulée. Une cinquantaine de sportifs ont ainsi été mis à l'honneur.

On compte parmi eux quatre champions de France : Florian Briche, champion de France Tourisme TC. Hugues Moilet, champion de France d'Endurance tout terrain. Geoffrey Lejeune, champion de France d'Auto-Cross Super Buggy pour la 2<sup>e</sup> année consécutive. Et enfin, Chloé Leroy, qui décroche le titre de championne de France pour la 3<sup>e</sup> fois.

Les encadrants et bénévoles ont également été mis à l'honneur.